

NU-PHL-1093
2023-11-10



Synergie montfortaine : sortie annuelle, formation continue et retraite annuelle

QUEZON CITY, Philippines - En octobre, la Délégation SMM philippine s'embarque dans un voyage holistique qui mêle la joyeuse camaraderie d'une fête sportive, la tranquillité d'une sortie annuelle, le dévouement à l'apprentissage tout au long de la vie à travers la formation continue et la réflexion profonde d'une retraite annuelle.

Les festivités démarrent avec une explosion d'énergie le 19 octobre alors que la fête sportive ouvre la voie à une compétition amicale et à des liens communautaires. Les membres de diverses communautés se rassemblent et commencent la journée avec *Shibashi*, dirigé par la communauté du noviciat. Vient ensuite la célébration de la Sainte Eucharistie, présidée par le Révérend Père Paul Arnel LUCERO, SMM. Après le service, les participants prennent leur petit-déjeuner avant de commencer les épreuves sportives. La fête sportive de cette année est divisée entre deux équipes : « *Bagong Pilipinas* » et « *Angat Buhay* ». Tous les participants ont apprécié les activités et ont fait preuve d'un esprit sportif louable.

Après les jeux, ils ont partagé un déjeuner au cours duquel les célébrants de l'anniversaire d'octobre ont eu une sérénade avec des chansons et ont reçu un délicieux gâteau. Ensuite, il y avait du temps pour un court repos. Dans l'après-midi, le groupe est parti pour l'*Aurora Private Resort and Event Place* à *Bustos, Bulacan*. La soirée s'est déroulée dans la récréation, remplie de rires et

de moments mémorables. Le lendemain, les membres se sont immergés dans la beauté sereine de la station lors de la sortie annuelle, s'éloignant de l'agitation du quotidien pour nouer des liens entre eux dans un cadre qui promet repos et ressourcement. Avant de retourner à la maison de la Délégation SMM, le P. Angelito PUSIKIT, SMM, a présidé la célébration de la Sainte Eucharistie.

Après deux jours de récréation avec les profès temporaires, les novices, les pré-postulants et le personnel des différentes communautés de la délégation, les profès perpétuels ont consacré deux jours, les 21 et 22 octobre, à la Formation permanente montfortaine. Cet événement a eu lieu à la maison de la Délégation et a commencé par la célébration de la Sainte Eucharistie, présidée par le P. Norwyn BAYDO, SMM (le premier jour) et le P. Reynaldo BULLAS, Jr., SMM (le deuxième jour). Les journées ont été consacrées à l'étude, à la réflexion et au partage sur la *RATIO II*, animées par le P. Norwyn. Les personnes en formation initiale ont rejoint le groupe pour la messe, les repas, les prières et la contemplation du Saint Rosaire de la Bienheureuse Vierge Marie. Cet approfondissement spirituel constitue le prélude à la retraite annuelle, où le silence et la solitude servent de toile de fond à la contemplation et au ressourcement.

La retraite annuelle de la délégation s'est tenue du 23 au 26 octobre 2023 à la *Little Flower Retreat House*, dans la ville de *Baguio*. Elle a été prêchée par le Révérend Père Kenneth C. MASONG du diocèse d'*Iba, Zambales*. Le P. Kenneth a choisi le thème de la retraite à partir de la récente exhortation apostolique du pape François, « C'est la confiance », à l'occasion du 150^e anniversaire de la naissance de sainte Thérèse de Lisieux.

« C'est la confiance et rien que la confiance qui doit nous conduire à l'Amour. » « C'est la confiance et rien que la confiance qui doit nous conduire à l'Amour. » (Sainte Thérèse, Lettre 197 à Sœur Marie du Sacré-Cœur (17 septembre 1896) : Lettres II, p. 1000).

« *Heureux d'être montfortains* »

Gloire à Dieu Seul !

P. Federick YUMANG, SMM
P. Armel COLLANTES, SMM
Montfort Communications – Philippines